



Position: Animateur/Animatrice d'ateliers, Grandir BIO / Workshop Facilitator, Growing Up Organic

Cultivons Biologique Ottawa-St-Laurent-Outaouais est à la recherche d'un(e) animateur/animatrice d'ateliers pour le programme Grandir BIO (Growing Up Organic) dans la ville de Ottawa. Cette position est bilingue et basé à la maison.

*Canadian Organic Growers' Ottawa-St- Lawrence-Outaouais chapter is seeking a workshop facilitator to implement the Growing Up Organic garden and farm-based education program in the City of Ottawa. This is a fully bilingual position and is home-office based.*

Grandir BIO appuie les écoles élémentaires et secondaires dans la création de potagers biologiques comme outils d'apprentissage multidisciplinaire. Nous offrons de l'appui et des ressources aux enseignants pour qu'ils et elles puissent créer des potagers scolaires avec confiance et soutien. Nos programmes éducationnels, y inclus nos ateliers liés au curriculum de l'Ontario, intègrent l'éducation environnementale et la pédagogie quotidienne. Nos ateliers sont livrés sur place, dans les potagers scolaires, ainsi qu'en collaboration avec des programmes de jeunesse à l'extérieur des écoles. Nous visons à encourager une génération d'enfants et de jeunes avec une plus grande alphabétisation alimentaire, de saines habitudes alimentaires, et une compréhension de l'impact environnementale des interventions humaines sur les systèmes naturels.

*Growing Up Organic partners with schools to establish edible garden programs as experiential education tools for all grade levels. We provide educators with the core support and resources to start garden initiatives with confidence, and a model for integrating hands-on food literacy into their pedagogy. Our garden-based workshops are delivered on-site at school gardens, and focus on the environmental impacts of our food choices. Through our strategic focus on education, we hope to foster a generation of children and youth with greater food literacy, healthy eating habits, increased food skills and an understanding of environmental health issues.*

L'animateur/animatrice travaillera sous la direction de la Gestionnaire de projet, et sera responsable de mener les ateliers sur place, en les adaptant aux circonstances propres à chaque site. L'animateur/animatrice travaillera aussi avec notre gestionnaire pour organiser/implémenter certaines activités du programme et pour croître les partenariats avec d'autres organisations locales.

*The workshop facilitator will work under the direction of the Program Manager, and will be responsible for leading workshops, on-site in schools, adapting them to each class and school. The facilitator will also work with the Manager to organize/implement various program activities and strengthen partnerships with other organizations.*

### Responsabilités:

- Fournir un soutien de base et de l'assistance technique aux écoles pour créer des potagers
- Animer les ateliers de Grandir BIO, en classe et dans les jardins scolaires, aux enfants de la maternelle à la 12e, intégrant les thèmes de l'environnement et l'éducation nutritionnelle
- Planifier et faciliter des activités d'entretien pour les jardins scolaires en partenariat avec un étudiant d'été
- Poursuivre des partenariats et identifier des opportunités pour plus d'impact à travers la collaboration avec d'autres organismes
- Participer aux réunions et aux événements communautaires pour promouvoir le programme
- Contribuer à l'élaboration des ateliers pédagogiques de Grandir BIO sur les thèmes de production biologique, de l'agriculture urbaine, et de la justice alimentaire
- Contribuer aux communications sur le programme via les réseaux sociaux

### Responsibilities:

- *Provide core support and technical assistance to schools in building organic vegetable gardens (raised beds)*
- *Facilitate GUO workshops, in classrooms and in gardens, to students from grades 2-10, integrating themes of environment and nutrition*
- *Coordinate and facilitate maintenance activities related to school gardens in partnership with a summer student*
- *Pursue and nurture partnerships and identify opportunities to build program impact by collaborating with other organisations*
- *Contribute to the development of new workshops about organic agriculture, urban agriculture and food justice.*
- *Communicate via social media with program participants and the general public*

### Compétences recherchées:

- de l'expérience significative en animation auprès des enfants/adolescents, préférablement en éducation environnementale
- de bonnes connaissances générales et un intérêt marqué en écologie, environnement, et horticulture bio
- un esprit d'initiative, d'autonomie et de créativité
- une capacité d'identifier les défis et les opportunités, de créer des plans efficaces, et fournir des résultats
- des compétences exceptionnelles dans la gestion du temps
- d'excellentes compétences interpersonnelles
- une bonne flexibilité au niveau des horaires
- une compétence orale et écrite du français et de l'anglais
- une connaissance du curriculum de l'Ontario est un atout
- une connaissance des plateformes de médias sociaux est un atout
- dossier de police vérifié pour travailler avec les populations vulnérables

### Skills and Qualifications:

- *Experience working with children and youth, preferably in environmental education*
- *Strong knowledge of organic gardening principles, food security issues, and sustainable agriculture issues*
- *Strong presentation, facilitation and public speaking skills*

- *Personal creativity, strategic judgment and vision*
- *Strong ability to identify challenges and opportunities, create effective plans, and deliver results*
- *Self-directed, exceptional time management skills, and the ability to work autonomously*
- *Excellent Interpersonal skills*
- *Strong oral and written French (workshops are delivered in both English and French)*
- *Knowledge of the Ontario school curriculum is a strong asset*
- *Knowledge of social media platforms is an asset*
- *Police record check for working with vulnerable populations*

Cette position est de 25 à 30 heures/ semaine et est rémunéré à un salaire de 23.00\$ / heure. Les heures par semaine sont flexible car nous demandons de dédier plus d'heure dans les périodes occupés pour pouvoir répondre aux besoins d'ateliers. Ce poste requiert de travailler de la maison ainsi que l'accès à un véhicule personnel pour se déplacer; l'employé est rémunéré pour le kilométrage.

Cette position est un contrat de 13 semaines, débutant le 23 mars 2020, avec possibilité de renouvellement.

Les candidats doivent nous faire parvenir leur Curriculum Vitae ainsi qu'une lettre d'intention d'ici le 14 février 2020 par courriel à Émilie. [guo-ottawa@cog.ca](mailto:guo-ottawa@cog.ca)

*This position averages 25-30 hours/week and is remunerated at \$23.00/h. The weekly hours are flexible because we ask that the facilitator dedicate more hours during the busier times to keep up with workshop demand. This position requires work from home and access to a personal vehicle to travel from site to site; the employee will be compensated for mileage.*

*This position is a 13 week contract beginning March 23rd 2020 with a possibility of renewal.*

*Please send a letter and resume by February 14th 2020 to Émilie at [guo-ottawa@cog.ca](mailto:guo-ottawa@cog.ca)*